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KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
Der Hersteller der/des hierin beschriebenen Produkte(s) auf welche(s) sich diese Erklärung bezieht, erklärt hiermit 
in alleiniger Verantwortung, dass diese(s) die einschlägigen, grundliegenden Sicherheits- Gesundheits- und 
Schutzanforderungen der hierzu bestehenden EG Richtlinien erfüllen und die entsprechenden Prüfprotokolle, 
insbesondere die vom Hersteller oder seinem Bevollmächtigten ordnungsgemäss ausgestellte CE-
Konformitätserklärung zur Einsichtnahme der zuständigen Behörden vorhanden sind und über den 
Geräteverkäufer angefordert werden können. 

Der Hersteller erklärt ebenso, dass die Bestandteile der in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Gerät, welche 
mit frischen Lebensmitteln in Kontakt kommen können, keine toxischen Substanzen enthalten.

DECLARATION OF CONFORMITY 

The manufacturer of the product/s described herein, to which this description refers, declares on its sole 
responsibility that the product/s meet the relevant fundamental safety, health and protection requirements 
of the relevant EU guidelines and that the corresponding test reports are available for examination by the 
relevant authorities and can be requested from the seller of the appliance, especially with regard to CE 
Declaration of Conformity issued by the manufacturer or with the manufacturer‘s approval. 
Moreover, the manufacturer declares that the parts of the appliance described in this user manual, which 
come into contact with fresh food, do not contain any toxic substances. 
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(nicht bei allen Modellen erforderlich)
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über einen Luftschacht 
ins Freie

Auf Beleuchtungskörper wird keine Garantier
gewährt.



Modelle:
MIRA 600 BK / NEO 600 BK
MIRA 600 WH / NEO 600 WH
MIRA 900 BK
MIRA 900 WH

A Digitalanzeige Display
Tippen Sie diese Taste an, um die Haube einzuschalten. Die Tasten leuchten.

Zum manuellen Ausschalten der Haube tippen Sie die leuchtende Taste an.

B Reduzierung der Lüfter Leistung
Tippen Sie diese Taste bei laufendem Motor an, um die Lüfter Leistung zu reduzieren. 

C Erhöhung der Lüfter Leistung
Tippen Sie diese Taste bei laufendem Motor an, um die Lüfter Leistung zu erhöhen.

D Laufzeit Vorwahl-Timer

E Kochfeldbeleuchtung EIN/AUS Taste

Deutsch Bedienungs- & Installationsanleitung Dunstabzugshauben

14. Gerätebedienung
Tasten-/Schalterfunktionen

Nach 2 Minuten Betriebsdauer geht die Tastenbeleuchtung aus. Um sie wieder einzuschalten, 
tippen Sie die Taste erneut an.

D

Betätigen Sie diese Taste bei laufendem Motor für 3 Sek. Die Digitalanzeige blinkt.
Sie können die automatische Abschaltzeit von 1 Minute bis 9 Minuten einstellen. 
Lassen Sie die Taste los, wenn die gewünschte Abschaltzeit im Display angezeigt
wird.  
Drücken Sie die Taste dann  erneut, um die Einstellung zu speichern. Wenn Sie die 
Taste innerhalb 10 Sek. nicht drücken, dann wird die Einstellung automatisch
gespeichert.
Wenn der Motor eingeschaltet ist und die Abschaltzeit gespeichert ist, 
können Sie die Einstellung noch verändern. Sie können auch eine Abschaltzeit
einstellen, wenn der Motor nicht in Betrieb ist. Der Countdown beginn dann, sobald
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Heben Sie die Frontplatte (A) nach oben an.
Entfernen Sie den Metallfilter (B)

Kohlefilter Montage

Kohlefilter

Deutsch        Bedienungs- & Installationsanleitung Kamin Dunstabzugshauben

15. Ensatz der Kohlefilter
Um an den Motor zu kommen, muss die Frontplatte geöffnet bzw. angehoben werden.

Die Kohlefilter für den Umluft Betrieb 
werden seitlich am Motor fixiert.
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Fehler Lösung
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Nebst obigen Ursachen sind folgende möglich:

mögliche Ursache
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INCLINED COOKER HOODS 
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English GB

Electrical Safety Instruction 
for Appliances with BSI Plug only 

WARNING ! 
THIS APPLIANCE MUST BE EARTHED. 
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(not applicable to all 

Models)
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via an air shaft  
to autdoors

There is no Guaranty on light fittings. 



Modelle:
MIRA 600 BK / NEO 600 BK
MIRA 600 WH / NEO 600 WH
MIRA 900 BK
MIRA 900 WH

Press this button to turn the hood on. The display light up

To manually turn off the hood, press the lighting button A.

B Power down key
Press this button while the hood is working condition, to reduce fan performance.

C Power up key
Press this button while the hood is in working condition to increase fan performance

D Delay key

E Light ON / OFF key

English Operating Instruction Cooker hoods

14. Cooker hood Operating
Key- / Switch functions

After 2 minutes of operation, the display illumination goes off. To turn it back on, press the 
button again.

Press this button for 3 seconds while the hood is in working condition. The display
blinks.
You can set the automatic shut-off time from 1 minute to 9 minutes.
Release the button when the desired shutdown time appears in the display.
Press the button again to save the setting. If you do not press the button within 10 sec, 
then the setting will be saved automatically.
When the motor is on and the delay setting is saved, You can still adjust the setting, 
and  the display window will display the countdown time. 
You can also set a shutdown time, when the engine is not running. The countdown 
starts as soon as hood is turned on.
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Lift the front panel (A) as shown here below.
Remove the metal filter (B)

Charcoal Filter monting

Charcoal Filter

English Operating instructions / users manual Cooker Hoods

15. Mounting the charcoal filters
To get to the motor the front glass panel must be lifted.

The charcoal filters for recirculated air 
are to be fixed at the side of the motor.
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Beside the above mentioned, check the following:
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